
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ推進課 

１ 会議名称 湖西市スポーツ推進審議会 

２  開催日時  平成 28 年３月 10 日（木）   午後１時 30 分～午後２時 00 分 

３  開催場所  湖西市新居支所南中会議室 

４  出席者  委員／飯田康仁・山本博己・竹島清一・春山真由美・森俊幸・中嶋貞子 

堀尾光宏・高村一幸・佐々木千代子・伴享世 

            事 務 局／落合進（次長）・河合利和（課長） 

藤井鉄明（係長）・味岡和季（副主任） 

５ 議 題 審議事項 ①湖西市スポーツ少年団選手派遣費交付要綱の一部改正につ 

いて 

           ②平成 28 年度スポーツ団体に対する補助金等の交付について 

      報告事項 ①複合運動施設（アメニティプラザ）の指定管理について 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【審議事項】 

①  湖西市スポーツ少年団選手派遣交付金交付要綱の一部改正について 

（事務局） 湖西市スポーツ少年団派遣費交付金交付要綱の期間が「平成 28 年３月 

31 日」となっておりますが、これを「平成 31 年３月 31 日」に改める。 

 この交付金ですが、ＮＰＯ法人湖西市体育協会に登録されているスポー 

ツ少年団の充実を図るため、県大会又は県大会相当以上の大会に出場する 

選手、監督等の大会参加登録者の交通に要する経費を補助するものであり 

ます。来年度以降もスポーツ少年団は活発に継続されるため改正を行いま 

す。 

 （会 長） 以上で説明が終わりましたが、質疑のある方はお願いします。ないよう 

ですので採決します。賛成の方は挙手をお願いします。 

       （挙手多数） 

 

②   平成 28 年度スポーツ団体に対する補助金等の交付について 

（事務局） 湖西市スポーツ推進審議会条例の第２条（掌握事務）の規程に基づき意 

     見を求めます。 

      別紙のとおり平成 28 年度に補助金を交付する団体が３団体あります。各 

     団体には交付基準に基づき補助金を交付します。 

（委 員）  社会体育振興事業の交付基準の中に、施設維持管理費とあるがこれは具 

     体的にはどのようなものか。 

（事務局） 浜名湖電装株式会社の敷地の中にある吉美サッカーグラウンドの維持管 

理してもらう経費です。そのグラウンドは豊田章一郎氏から寄贈を受けた 

もので、本来なら市が直接管理しなければならないのですが、民間企業の 



施設になりますので、市が直接そこを管理するわけにはいかないため体育 

協会へ補助金として支払い、体育協会が管理を行っております。 

（会 長） 他に質疑がないようですので採決します。賛成の方は挙手をお願いします。 

      （挙手多数） 

 

【報告事項】 

①   複合運動施設（アメニティプラザ）の指定管理者について 

（事務局） 公募を行いまして２グループの応募をいただきました。 

10 月７日の指定管理者選定委員会に諮りまして、そこで候補者案が決定 

されコナミスポーツクラブ・東海ビル管理グループになりました。 

       12 月の議会にて議決をいただきましたので平成 28 年 4 月１日から５年 

間の指定管理業務をお願いすることになりました。コナミについては現在 

も指定管理業務を行っておりますので引き続きお願いすることになります。 

 

 【その他】 

①  夏季巡回ラジオ体操について 

（事務局）  ＮＨＫラジオで毎日朝の６時 30 分から行っているラジオ体操になりま 

す。 

昨年 10 月に湖西市が開催希望の立候補申請をし、今年の２月に開催が決 

      定しましたのでお知らせします。 

開催日時は夏休み期間中の８月 20 日（土）で開会式が６時からとなりま 

す。ラジオ体操については６時 30 分からとなります。そのあとワンポイン 

トレッスンを行う予定です。 

 開催場所は鷲津中学校グラウンドで雨天だった場合は鷲津中学校体育館 

となります。参加者についてはグラウンドの大きさを考えて 2,800 人は入 

れます。駐車場が問題となりますが、近隣の企業や商業施設の駐車場をお 

願いしようと考えております。 

（委 員） 動員は行う予定か。 

（事務局） 動員までは考えていません。市民に広くお知らせして参加していただこ 

     うと考えている。強制参加とするのは難しいと思う。 

（委 員） 今いろんな人がラジオ体操をやっているとすごく話を聞くのでしっかり 

     告知をするのが大事だと思う。逆に動員をかけてキャパよりも多い人が集 

まっても困ると思う。 

（委 員） 当日までのスケジュール等は決まっているのか。 

（事務局） 詳しいスケジュールまでは決まっていないが会議、人が集まる時には案 

     内をしていきたい。ＮＨＫとの打合せがまだ始まっていないので、その打 

     合せの中で決めていきたい。 



（委 員） 駐車場ですが、いっぺんに人が集まると渋滞などが起こると思う。いろ 

     んな箇所から駐車場に入れればいいがそれは難しいと思うので。 

（事務局） 学校に動員をかけるとなるとどうですか。 

（委 員） 鷲津地区の子供なら問題ないと思うが、他の地区の子供に動員をかける 

のは距離を考えると難しい。習い事も多いのでなかなか強制はできない。 

 （事務局） 都合のつく人で参加をしてもらいたいと周知するしかない。今後毎日続 

      けてラジオ体操ができるような普及活動をスポーツ推進課としてやってい 

      きたいと思っており、良いきっかけになる。 

以上  

 


